その愛は ...

持っていない人に与えることができる

本のしおりにして一か月間生きるよう思い出しましょう。

キアラ・L

**6** 

トレント

い **O** 

ち

IJ



オコラーレの初期 の頃を思い出すと、炬 貧しい人たちへの 特別な愛がありま した。

道で出会うとその 人たちの住所をメ モして、後でその 人たちに愛に行き ましtあ。彼らはイ エス様だったから です。

彼らの家に訪ねていき、その後でお昼ごはんに 招待しました。

自分たちのもっている一番いいテーブルクロス をかけ、一番いい食器を準備して、美味しい食 事を準備しました。最初のフォコラーレでは、 **♪ フォコラリーナと貧しい人が交互に隣同士で席** に着きました。

貧しい人と全ての人に奉仕するように神様が望 んでいるのを感じ、一人一人が自分の持ってい るもので分かち合えるものを部屋の真ん中に置 きました。オーバーコート、手袋、帽子、毛皮も ありました。今では貧しい人のため、仕事を与え、 また利益を与えることができる工場があります。 でもまだ貧しい人のために、たくさんすべきこと があります。



わたしにしてくれた (マタイ25,40)

> 下着を二枚持っている者は、一枚も持たない 者に分けてやれ。食べ物を持っている者も同 じようにせよ。(ルカ3,11) mmento di Chiara Lubich - Adattamento Centro Gen 3

ぜ自分のものを他の人に与えるのでしょうか。それは、 相手も私と同じように神から造られ、私の兄弟姉妹であ り、私の一部分と言える存在だからです。ガンジーも「私 があなたを傷つけるなら、自分を傷つけることになります 」と言っています。私たちは、愛である神の似姿として、 互いに贈りものとなるよう造られました。



えている人々がいれば、自分が空腹であるかのように 感じ、自分にするように彼らのために食べ物を探すこと ができます。これは、エルサレムの初代キリスト者たち がしていた経験です。私たちには分かち合える多くの富 があります。心の敏感さ、状況を把握する力があるなら、 それを一層研ぎ澄ませることによって、隣人を具体的に 助け、兄弟愛を生きる方法を見つけられるでしょう。



いつか使うだろう」と多くのものを取っておいているか もしれませんが、今、あなたの隣に、それを緊急に必要 としている人がいるかもしれません。

植物が必要な水分だけを地面から吸収するように、私た ちも必要な分だけを持つようにしたいものです。何か足 りないものがあると気づくなら、持ち過ぎているよりも、少 し乏しい方がよいことを思い出しましょう。



聖 バジリオは言います。「すべての人が、自分に必要な もので満足し、余分なものを必要な人に与えるなら、金 持ちも貧しい人もいなくなるでしょう」と。このように生き てみましょう。イエスはきっと私たちに百倍の報いを与 えてくださるので、私たちはさらに与える機会をいただく でしょう。「あなたはそれを私にしてくれた」と、人生の終 わりにイエスは私たちに言ってくださるでしょう。